



---

## Jahresbericht Flyball

— Das Sportjahr 2019 neigt sich dem Ende. Es wurde an vielen Turnieren erfolgreich teilgenommen, unter anderem auch an der EFC (European Flyball Championship) in Hungen-Obbornhofen. Bemerkenswert gut organisiert und ausgetragen von Verein Hundesport Lich. Ein Event das sich die Hundesportler immer ganz dick und rot im Kalender markieren. Rund 1000 Hunde, 135 Teams aus 12 Länder wie Frankreich, Belgien, Tschechien, England, usw. und die weiteste Anreise hatte ein Team aus Russland. Die Flyball-Mannschaften der KG 04 haben alle teilgenommen und tolle Erfolge erreicht!

— In den Qualifikationsläufen haben sich Wiesentaler Wölfe für die 17. Division, die LuHu Wild Dogs für die 16. Division und die Hobbits für die 11. Division in einem sehr starken Starterfeld qualifiziert. Viele Team- und internationale Rekorde wurden auf ein neues Level gehoben. Das schnellste Team dass den europäischen Rekord hält kommt aus Belgien und hat eine Bestzeit von 15,67 Sekunden erlaufen. Man beachte, jeder der 4 Hunde läuft 16 Meter hin und wieder zurück über 4 Hürden um an einer Flyballbox einen Ball zu holen und wieder zum Hundeführer zu bringen! Ein Wert unter 4 Sekunden pro Hund!

Nach etlichen knappen Herzschlagläufen und hoch motivierten Mensch-Hund-Teams erreichten die Wiesentaler Wölfe, wohlgermerkt bei der ersten Teilnahme an einer EFC, den Klassensieg in der Division 17, den Europameistertitel.

— Die LuHu Wild Dogs haben das Ziel nicht ganz erreicht. Bei den Wild Dogs war es ebenso die erste Teilnahme an einer EFC und erreichten in der Division 16, als langsamste Mannschaft in der Division, durch viel Strategie und taktischen Finessen, den 4. Platz und verfehlten knapp das Treppchen.

Die Hobbits erreichten den 2. Platz in der Division 11, trotz, dass die Mannschaft recht durchgemischt aus verschiedenen Hund-Mensch-Teams aus anderen Vereinen und Ländern, ungeübt in der Kombination, angetreten sind. Geholfen hat hier sicher die Erfahrung der Läufer aus den letzten Jahren bei solchen Veranstaltungen.

Die Teams haben sich, vorbildlich, bei den Läufen gegenseitig unterstützt. Die nächste EFC wird in Tschechien im Ort Plasy stattfinden. Doch bis dahin heißt es weiter trainieren und Feinheiten verbessern.

Funsport-Sportwart Flyball

Tomislav Novak